
ROSETO.  DA  QUESTA  SERA  IN  ARRIVO  VIGILANZA  PRIVATA  E
BAGNI  CHIMICI  PER  CONTRASTARE  MOVIDA  MOLESTA  E
MALEDUCAZIONE  IN  CENTRO
 

 

Roseto degli Abruzzi, 05 marzo 2022 – Il Comune di Roseto degli Abruzzi continua la sua azione contro la movida molesta
e  violenta  e,  a  partire  da  questo  fine  settimana,  grazie  all’approvazione  della  Delibera  di  Giunta  n.  36  del  23/02/2022
avente per oggetto “Approvazione dei servizi per contrastare azioni illecite del sabato sera”, nel centro cittadino opererà il
servizio di controllo di una società privata che avrà il compito di garantire una vigilanza discreta e attenta tra via Latini,
via Thaulero, piazza Dante, piazza della Libertà, piazza Verdi, via Colombo e aree limitrofe, al fine di evitare che si ripetano
quegli spiacevoli fenomeni che hanno funestato, sfociando in alcuni casi in episodi di cronaca, le serate del divertimento dei
giovani rosetani, ma non solo.

 

Contestualmente, per proseguire l’azione di contrasto al degrado e all’azione di qualche maleducato e incivile che aveva
scambiato  le  vie  del  centro  cittadino  in  una  “latrina  a  cielo  aperto”  saranno  posizionati  due bagni  chimici  che,
regolarmente puliti e igienizzati, saranno al servizio della collettività. “Questi due servizi, a nostro avviso molto importanti,
sono il frutto della compartecipazione economica, o se preferite della sponsorizzazione, delle attività commerciali della zona
che, attraverso il loro contributo, hanno deciso di sostenere il Comune nella sua battaglia contro l’inciviltà di pochi, ma
rumorosi e violenti, che pensavano di poter rendere le serate della movida rosetana in una “terra di nessuno” in cui ogni
azione è lecita e tollerata” dichiara il Sindaco Mario Nugnes.

 

“Si tratta di un primo, ma significativo segnale, per contrastare certi odiosi fenomeni che sono ormai sotto gli occhi di tutti –
conclude il primo cittadino – martedì prossimo si terrà il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica
convocato dal Prefetto Zanni, che ringraziamo sentitamente, proprio nella nostra città per dare un segnale forte di vicinanza
e presenza nei territori costieri. Siamo convinti che, grazie a queste azioni di contrasto messe in campo dall’Amministrazione
con il  sostegno dei  privati,  e  alla  meritoria azione svolta,  quotidianamente sul  nostro territorio dalle Forze
dell’Ordine tutte, a cui va il nostro più sentito ringraziamento, riusciremo ad arginare questi odiosi fenomeni che non
fanno parte della storia e della cultura della nostra città”.

 

Accanto al Sindaco e alla Giunta hanno svolto un attento lavoro di raccordo con il territorio la Consigliera delegata al
Commercio, Annalisa D’Elpidio, e il Consigliere delegato alle Politiche Giovanili, Christian Gabriele Aceto, che sono stati
i promotori di questa doppia iniziativa che vedrà, già da questa sera in centro città, l’arrivo di 3 agenti della vigilanza privata
e di 2 bagni chimici. “La questione movida è un tema che sta molto a cuore a noi del gruppo di U.N.D.E.R. Nuove Energie per
Roseto e, in qualità di Consigliere Comunale con delega alle Politiche Giovanili, insieme alla Consigliera D’Elpidio dopo
diversi  incontri  fatti  con i  gestori  dei  locali  abbiamo ritenuto di  intraprendere una serie di  azioni  affinché venissero risolte
delle questioni, anche come quella del decoro urbano” spiega Aceto.

 

“Come cittadina, commerciante e Consigliera Comunale non posso che dare il mio plauso a iniziative come questa che
dimostrano come la nostra Amministrazione sia sempre al fianco delle attività commerciale e dei cittadini che, in
questa vicenda, sono purtroppo vittime del comportamento maleducato di pochi che pensano di poter agire nell’impunità
tenendo sotto scacco esercenti e cittadini onesti che vogliono solo divertirsi” ribadisce la D’Elpidio. Per le attività che
vorranno aderire a questa iniziativa di sponsorizzazione ci sarà a breve una manifestazione di interesse.
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Teramo.  “La  Grande Bellezza”:  la  CPO regala  due giornate  di
benessere alle pazienti oncologiche

La Grande Bellezza Teramo

 

Teramo, 4 marzo 2022. Presentata questa mattina nella sala consiliare di via Milli l’iniziativa promossa dalla Commissione
per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo dal titolo “La Grande Bellezza – il trucco che cura: make-up in Oncologia”.

Il progetto, realizzato in sinergia con l’Asl di Teramo e in particolare con la direttrice di Oncologia Katia Cannita, si rivolge
alle  pazienti  oncologiche  dell’ospedale  Mazzini  di  Teramo  nelle  giornate  dell’8  e  9  marzo  2022,  in  occasione
della Giornata internazionale dei diritti della donna.

L’idea è quella di offrire, al termine delle sedute di chemioterapia, un momento di benessere che possa  migliorare la loro
qualità di vita. Piccole cose, certo, ma molto importanti soprattutto per chi soffre degli effetti visibili della chemio sul proprio
corpo. In particolare la perdita di capelli e sopracciglia ma anche di forti screpolature alla pelle del viso e delle mani.

In questi due giorni, all’interno di una stanza del reparto di Oncologia trasformata per l’occasione in un piccolo salone di
bellezza, uno staff di volontari parrucchieri e truccatrici sarà gratuitamente a disposizione delle pazienti che vorranno
ricevere un massaggio del cuoio capelluto, una messa in piega, un trucco per gli occhi o indicazioni per l’uso di cosmetici
adatti.

All’iniziativa  hanno  aderito  il  prestigioso  salone  Aldo  Coppola  gestito  a  Teramo  da  Elisa  Centinaro  e  Ludovica
Barlafante, giovane imprenditrice teramana e make-up artist. Alla conferenza stampa di presentazione del progetto è
intervenuto anche il vice presidente della Provincia, Luca Frangioni, a cui è stata conferita di recente la delega alle Pari
Opportunità.

 

“Con questo nostro progetto – dichiara la presidente della Cpo provinciale Tania Bonnici Castelli – intendiamo rivendicare
per  tutte  le  donne  il  diritto  alla  bellezza.  Sempre  e  in  qualsiasi  situazione.  È  un  atto  di  affetto  e  di  sorellanza  verso  chi
combatte con dignità la dura battaglia contro il cancro.”

“Dal tumore alla mammella si può guarire“, è il messaggio di speranza di Katia Cannita, direttrice dell’Oncologia della Asl
di Teramo. “L’azienda sanitaria teramana sta mettendo in atto importanti progetti di prevenzione e sostegno alle pazienti
oncologiche. Saranno presto attivati ambulatori con la presenza di agopuntori, nutrizionisti e psicologi.”
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Sinceramente commosso l’intervento del vicepresidente Luca Frangioni, che ha ricordato la malattia e la recente perdita
della propria madre a causa del cancro: “Donare un momento di gioia a queste pazienti è di straordinaria importanza“.

“Per le donne i capelli sono importantissimi – ha commentato la hair stylist Elisa Centinaro – sono felice di offrire questo
servizio in Oncologia, per ognuna di loro troverò una soluzione“.

 

Brevi Cenni biografici sulle professioniste volontarie

 

 

Elisa Centinaro

 

Inizia la sua carriera da parrucchiera a Teramo nel 1967 e la sua professionalità viene subito notata da grandi organizzazioni
come Miss Italia ed altri show televisivi nazionali ai quali partecipa con successo. Nel 2018, Elisa  riceve il premio “Donne e
lavoro” come ambasciatrice dell’innovazione nell’impresa e Aldo Coppola, il più famoso hair stylist del mondo, la sceglie
come testimonial a Teramo per dirigere un salone che rappresenta il suo brand.

 

 

Ludovica Barlafante

 

Make-up artist di professione, co-founder di Abse-èl  Ludovica è la guru beauty del brand da lei co-fondato. Il suo percorso
formativo parte da Londra passando per New York dove ha avuto l’occasione di studiare ed imparare da alcuni dei più
affermati make-up artist internazionali.

Abse-èl, che ama raccontarsi come un brand al servizio della vanità femminile, in chiave moderna e gioiosa, oggi più che
mai ci tiene a valorizzare e celebrare le donne. Attraverso le 3 nuance di rossetti, Abse-èl evidenzia la bellezza e la grinta
delle donne, portatrici di un’energia capace di muovere il mondo.

 

 

Gianna Esposito

Farmacista, titolare del’Erboristeria HIERBAS.  Ha donato alle pazienti oncologiche dell’ospedale Mazzini di Teramo prodotti
di bellezza anallergici in occasione del make-up in reparto.

Teramo. VV.FF.: incendio domato in Via Tevere.
Stasera, alla 17:30, i vigili del fuoco del Comando di Teramo sono interventi per un incendio avvenuto in una palazzina in Via
Tevere a Teramo. Sul posto sono stati inviati un’autopompa, un mezzo fuoristrada con modulo antincendio e l’autoscala.
L’incendio ha interessato un appartamento posto al  terzo piano di  un condomino. Le fiamme si  sono sviluppate nel  locale
cucina e hanno danneggiato l’impianto elettrico del locale. Inoltre il denso fumo che si è sprigionato ha annerito le pareti e il
solaio. I  vigili  del fuoco hanno spento l’incendio in poco tempo utilizzando il  naspo ad acqua in dotazione al  modulo
antincendio del  fuoristrada.  L’appartamento è stato reso temporaneamente impraticabile a causa dei  danni  provocati
dall’incendio che hanno comportato la disattivazione delle utenze dell’energia elettrica e del gas. Fortunatamente l’anziana
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che vive nell’appartamento al momento dell’incendio si trovava fuori casa.

LA PREFETTURA DI TERAMO CONVOCA PER MARTEDI’ 8 MARZO IL
COMITATO PROVINCIALE PER L’ORDINE E LA SICUREZZA PUBBLICA
A ROSETO

Comune di Roseto degli Abruzzi foto archivio

Roseto degli Abruzzi, 3 marzo 2022 – È stato convocato dalla Prefettura di Teramo per martedì 8 marzo, presso la Sala
Consiliare del Comune di Roseto degli Abruzzi, il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica per trattare
i  seguenti  argomenti:  situazione  dell’ordine  e  della  sicurezza  nei  comuni  costieri;  politica  di  sicurezza  integrata  –
monitoraggio applicazione del “Patto per la costa sicura” sottoscritto il  24 giugno 2021 e risultati conseguiti; varie ed
eventuali.

“Ringraziamo il Prefetto di Teramo Dott. Massimo Zanni per aver scelto la nostra città e il nostro territorio quale sede per
ospitare il  Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica che vedrà la presenza dei colleghi sindaci di Alba
Adriatica, Giulianova, Martinsicuro, Pineto, Tortoreto e Silvi e dei vertici delle forze dell’Ordine” dichiara il primo cittadino
Mario Nugnes. “Sono numerosi e molto importanti le tematiche all’Ordine del Giorno, alcune delle quali veramente molto
sentite dalla nostra cittadinanza, anche a causa di qualche spiacevole episodio che si è verificato negli ultimi mesi ed a cui i
carabinieri hanno posto rimedio in maniera celere e decisa”.

“Sin dal nostro insediamento abbiamo posto l’accento sull’importanza della sicurezza, del controllo e del decoro, a Roseto
centro come nelle frazioni, con particolare attenzione alle ore notturne. Lo abbiamo fatto con atti concreti, tangibili, come ad
esempio  prolungare  il  servizio  di  controllo  della  Polizia  Municipale  fino  all’una  di  notte  nel  fine  settimana,  come  cercare,
anche attraverso il coinvolgimento di privati, di garantire il posizionamento di servizi igienici mobili e della sicurezza privata
nelle serate della movida cittadina, e con piccoli gesti simbolici come la passeggiata che facemmo il sabato sera, intorno a
mezzanotte, per incontrare i ragazzi che erano in centro per fare serata” continua Nugnes.

“Sono convinto che grazie a questa importante riunione convocata dal Prefetto Zanni riusciremo a porre le basi, tutti
assieme, per trovare le migliori soluzioni possibili per garantire il controllo e la sicurezza che i nostri concittadini ci chiedono
grazie anche ad un’azione sinergica tra tutte le parti in causa. Anche in vista dell’estate, un periodo che vedrà tutti gli
amministratori della costa teramana lavorare assieme alle forze dell’ordine per garantire maggiore tranquillità a residenti e
turisti”, conclude il primo cittadino.
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—

RACCOLTA  MATERIALE  SANITARIO  E  PRIMO  SOCCORSO  PER
UCRAINA  A  GIULIANOVA,  TORTORETO E  ALBA ADRIATICA

Parte l’iniziativa “Io faccio la mia parte” organizzata dal Circolo Culturale Colibrì, Radio Tortoreto e La Voce dell’Abruzzo APS
Italia

 

TORTORETO, 3 MAR – Il Circolo Culturale Colibrì di Giulianova, Radio Tortoreto e La Voce dell’Abruzzo APS Italia di Alba
Adriatica, organizzano, ognuna nel proprio comune, una raccolta di materiale esclusivamente sanitario e di primo soccorso
da inviare presso il  Centro Clinico Medico Militare nazionale di Kiev, capitale dell’Ucraina. I  prodotti  di  cui è richiesta
necessità  immediata  sono  farmaci,  come antinfiammatori,  antibiotici  antidolorifici  e  creme per  ustioni,  materiale  di  primo
soccorso come disinfettanti, alcol, siringhe, lacci emostatici, ovatta, guanti monouso, crotti, bendaggi e garze, betadine, kit
pronto soccorso e poi pannolini, latte in polvere, salviette igienizzanti e disinfettanti e camici medici monouso.

Il materiale potrà essere raccolto e recapitato nei comuni di Giulianova, presso la sede del Circolo Culturale Colibrì in via La
Spezia 30, responsabili Ambra Di Pietro cell. 3896536453 e Egidio Casati cell. 3313632559; a Tortoreto, presso la Rotonda
Carducci  di  Tortoreto Lido, responsabile Antonio Di Francesco cell.  3491511605; ad Alba Adriatica,  responsabile Anita
D’Orazio cell. 3336332312. Le consegne per la raccolta potranno avvenire tutti i pomeriggi dalle ore 15 alle ore 18.

ROSETO:  GLI  STUDENTI  CHIEDONO  UN  POLO  LICEALE  PER  IL
“SAFFO” DI ROSETO, CONFRONTO CON IL CONSIGLIERE DELEGATO
PAVONE
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Teramo 2 marzo 2022. Ieri pomeriggio, nella sala giunta del municipio di Roseto degli Abruzzi, il consigliere provinciale con
delega all’edilizia scolastica, Enio Pavone, ha incontrato i rappresentanti della Consulta Provinciale degli studenti
superiori teramani.

Il tavolo, al quale hanno partecipato anche l’assessore comunale rosetano Francesco Luciani e la consigliera comunale
Simona Di Felice, è stato preceduto dal saluto del sindaco Mario Nugnes. Il confronto è stato utile per avviare un primo
dialogo tra i rappresentanti del Corpo studentesco delle scuole superiori e l’Ente Provincia, rappresentato da Pavone, dopo
l’affidamento delle deleghe a quest’ultimo da parte del presidente Diego Di Bonaventura.

Diversi i temi affrontati, molti dei quali raccolti in un dossier consegnato dagli studenti al consigliere Pavone. Un report che
riguarda l’edilizia scolastica provinciale anche se al centro dell’incontro, ieri, ci sono stati i problemi “casalinghi” riguardanti
il Liceo Saffo di Roseto degli Abruzzi.

La Presidente della Consulta Giulia D’Amore, assieme a Eleonora Rosa e Lorenzo Di Vittorio (entrambi iscritti al liceo
rosetano) hanno sottolineato come pesi sulla didattica la dispersione delle sedi. Da anni, infatti, i ragazzi e le ragazze del
Saffo sono divisi in diverse succursali di appoggio alla sede principale, una situazione che si ripercuote sull’organizzazione,
sulla vita sociale e sulla qualità dei servizi. Per questo motivo è stata avanzata al consigliere Pavone la richiesta di attivarsi
per avviare il progetto che preveda la realizzazione di un Polo Scolastico unico a Roseto, anche alla luce della continua
crescita  degli  iscritti  nel  Liceo  rosetano,  già  in  sofferenza  con  i  numeri  attuali.  Una  scelta,  questa,  sostenuta  anche  dalla
Provincia che oggi sostiene i costi di numerosi affitti.



“Ho ascoltato con interesse tutte le richieste avanzate dalla Consulta –  afferma Pavone  – e prendo atto delle difficoltà e
delle necessità dei nostri studenti. Richieste che, assieme al dossier, porterò al più presto all’attenzione del presidente Diego
Di  Bonaventura.  Per  quel  che  riguarda  il  Saffo,  credo  sia  arrivato  il  momento  giusto  per  aprire  in  città  un  confronto
costruttivo tra politica e scuola per cominciare a lavorare quantomeno all’individuazione del luogo dove realizzare il nuovo
polo scolastico. Ringrazio gli studenti per aver voluto questo incontro e sono certo che sarà solo il primo di tanti confronti
che ci porteranno ad affrontare assieme il futuro della scuola nella nostra provincia”.

FRATELLI D’ITALIA : ROSETO CENTRO E FRAZIONI AL BUIO
 

Francesco Di Giuseppe FdI Roseto

<<Da giorni ci arrivano segnalazioni riguardo il malfunzionamento dell’illuminazione pubblica nelle vie centrali della nostra
Città, da via Matteotti a via Triboletti, da via Mazzini a via Nazionale oltre che nelle frazioni collinari>> dichiara Francesco Di
Giuseppe capogruppo di FDI in Consiglio Comunale.

<<E’  dal  fine  settimana  che  molti  cittadini  ci  hanno  fatto  notare,  oltre  a  personali  constatazioni,  che  molte  vie  non  sono
illuminate, causando non pochi disagi e paure. L’illuminazione notturna è un servizio basilare e necessario sia sotto il profilo
della sicurezza stradale, in una zona in cui insistono diversi cantieri e ci sono restringimenti di carreggiata, con i pedoni
spesso costretti a camminare lungo la strada con l’asfalto ammalorato in molte parti, ma anche sotto quello personale e
patrimoniale e il ripristino deve essere garantito nel minor tempo possibile.
Meglio non va nelle frazioni, in particolare a Montepagano, le vie del borgo non sono illuminate, o lo sono a notti alterne, da
mesi e c’è anche il pericolo per alcuni fili scoperti che sono a rischio rottura ed esposti alle intemperie come in questi giorni
di maltempo.
Nessuna risposta anche da entrambi i numeri di segnalazione guasti che, dopo i proclami iniziali, pare abbiano perso la
rapidità di risposta tanto declamata in post e comunicati stampa da parte dell’assessore al ramo.

Chiediamo all’amministrazione comunale di intervenire per far ripristinare l’illuminazione in tempi brevissimi: ricordo che la
sicurezza è da sempre primaria e i cittadini non possono sempre attendere tempi biblici>> conclude Di Giuseppe.
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TERAMO.  ALLARME  BOMBA  ISTITUTO  SUPERIORE  “GIANNINA
MILLI”  :   IDENTIFICATO  DALLA  POLIZIA  AUTORE  DELLA
TELEFONATA  ANONIMA  
 

 

 

 

In data 04.12.2021 personale della Sezione Volanti interveniva  presso il liceo statale “Giannina Milli”, sito in questa Via
Carducci, per una segnalazione giunta alla segreteria didattica della scuola della presenza, al terzo piano dell’istituto, di un
ordigno esplosivo.

 

Sul posto la Volante, in presenza dei Vigili del Fuoco, rilevava che vi era già in atto l’evacuazione degli studenti disposta dal
Dirigente scolastico.

 

Di seguito sopreggiungevapersonale della DIGOS e del Nucleo Artificieri che provvedeva ad effettuare un’accurata ispezione
all’interno dell’Istituto, senza rilevare la presenza di alcun congegno esplosivo.

 

L’immediata  attività  d’indagine intrapresa dalla  DIGOS,  agli  Ordini  del  V.Q.A.  Dott.  Alessandro  TOLLOSO,  permetteva
l’identificazione  dell’autore  della  telefonata  minatoria,  in  un  giovane studente  minorenne di  questa  Provincia.  Pertanto,  lo
stesso veniva deferito alla Procura della Repubblica presso il Tribunale dei Minorenni di l’Aquila per le ipotesi di reato di
procurato allarme ed interruzione di pubblico servizio.

 

Teramo. Provincia: piano cartellonistica stradale: primo gruppo di
intervento, 200 mila euro di spesa
 

 

 

Teramo 28 febbraio 2022. Affidati 200 mila euro di lavori per il rifacimento della cartellonistica stradale. Si tratta di un primo
intervento di un Piano più ampio. Con questi lavori si interviene su tutti e quattro i nuclei stradali.

 

Sul primo Nucleo (area Vibrata-Tordino) saranno sostituiti i cartelloni divelti o deteriorati e non più leggibili sulla provinciale
8; sulla rotatoria della 8 nell’innesto con la provinciale 14 (fra Civitella e Villa Passo e Sant’Egidio) e sulla 17 (zona Campli
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Fonte a Collina)

 

Nel secondo Nucleo (area Gran Sasso-Laga)  viene sistemata la segnaletica a 48 di Bosco Martese; per il terzo nucleo (area
Gran Sasso Bisenti) sulla provinciale 37 (Castelli) e sulla 36 di Saputelli. Sul quarto nucleo, infine, saranno sostituiti i cartelli
ammalorati  nel  Comune di  Atri,  località  Tre  Ciminiere  e  Casoli;  sulla  provinciale  23 D località  Montegualtieri  e  sulla
provinciale 19 nel territorio di Roseto..

 

Su richiesta dei Comuni, nel quarto nucleo, saranno anche installati nei pressi dei centri abitati i pannelli con l’indicazione
della velocità. “Si tratta di un primo intervento e abbiamo dato priorità alle situazioni più degradate – commentano
Gennarino Di Lorenzo e Lanfranco Cardinale – cartelli a terra, rotti, con scritte illegibili. Prevediamo altre risorse che
programmeremo nei prossimi mesi per la sostituzione in altri tratti della rete stradale “

Teramo. Prefettura: i Servizi Coordinati Autovelox e Telelaser –
Mese di marzo 2022.
Servizi Coordinati Autovelox e Telelaser – Mese di marzo 2022.
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